

SCENE 1 みんなで繋ぐ 山陽小野田市ピアノマラソン大会

8月23日～25日、不二輸送機ホールで「第28回山陽小野田市ピアノマラソン大会」を開催しました。本大会は、スタインウェイピアノを演奏する機会を提供し、音楽のすばらしさを共感してもらうことを目的としています。参加者361人は、343曲をバトンをつなぐようにして演奏しました。



SCENE 3 くすりを正しく使おう ほんものの科学体験講座

山口東京理科大学が市教育委員会と連携して行う出前講座「ほんものの科学体験講座」が、9月6日、須恵小学校で実施されました。薬学部の先生と学生が、5年生を対象に正しい薬の飲み方等について説明。身近にある「薬」について、安全に付き合っていくことの大切さを学びました。



SCENE 2 高校生がサポート 夏休み親子ふれあい科学教室

小野田工業高等学校で、8月24日、「夏休み親子ふれあい科学教室」が開催されました。9組の親子が、同校機械科の生徒12人のサポートを受けながら「ミニ背付き椅子」作りに挑戦。子どもたちは真剣な眼差しで高校生の説明を聞き、慣れない手つきで慎重に取り組んでいました。



SCENE 4 産業観光バスツアー 山陽小野田の知食体験

産 業観光バスツアー「山陽小野田の知食体験」が9月14日に開催。参加者10人は、(有)グリーンハウス、(株)花の海、海の家はら、浜のてんぷら屋(西海食品株)、二井観光ブドウ園、山口ワイナリーを巡りました。それぞれの食品の生産過程やこだわりを学び、実際に食べ、山陽小野田の魅力に触れました。